

DELIK HUKUM

Dukungan Semakin Kuat, Paslon Nomor Urut Satu MYL-ARA Disambut Meriah di Pulau Bontosua

HermanDjide - PANGKEP.DELIKHUKUM.ID

Nov 1, 2024 - 11:59



Dukungan Semakin Kuat, Paslon Nomo Urut Satu MYL-ARA Disambut Meriah di Pulau Bontosua

PANGKEP– Pasangan calon Bupati dan Wakil Bupati Pangkep, nomor urut 1, DR H. Muhammad Yusran Lalogau SP, MSi dan Drs H. Abdul Rahman Assagaf M.Kom (dikenal sebagai pasangan MYL-ARA), mendapat sambutan hangat dan

antusiasme yang luar biasa dari warga Pulau Bontosua, Kecamatan Liukang Tupabiring, Kabupaten Pangkep, pada Jumat (1/10/2024).

Kehadiran mereka menjadi momen yang dinanti-nantikan oleh masyarakat setempat. Dukungan yang mereka di tunjukkan menegaskan popularitas pasangan ini di wilayah kepulauan kabupaten Pangkajene dalam memenangkan MYL ARA pada Pemilihan Calon Bupati dan Wakil Bupati Pangkep tanggal 27 Nopember 2024

Setibanya di Pulau Bontosua, MYL-ARA Langsung di sambut ramai oleh masyarakat . Kemeriahan ini tak lepas dari harapan besar masyarakat kepada pasangan MYL-ARA untuk membawa perubahan dan kemajuan di wilayah Pangkep, terutama di kawasan pulau-pulau Pangkep

Dalam sambutannya, Muhammad Yusran Lalogau (MYL) menyampaikan rasa terima kasih yang mendalam atas sambutan luar biasa yang diberikan oleh masyarakat Pulau Bontosua. MYL menegaskan komitmen mereka untuk memajukan Pangkep, khususnya dalam hal infrastruktur, pendidikan, dan akses kesehatan di wilayah kepulauan. Ia juga menyoroti rencana peningkatan akses transportasi yang dapat memudahkan mobilitas warga pulau serta meningkatkan peluang ekonomi. "Kami ingin seluruh masyarakat di pulau-pulau Pangkep bisa merasakan kemajuan yang merata dan berkelanjutan," ujar MYL di hadapan para pendukungnya.

Drs H. Abdul Rahman Assagaf (ARA) juga menyampaikan visi mereka yang fokus pada peningkatan kesejahteraan masyarakat melalui program-program ekonomi kreatif dan pemberdayaan nelayan. Ia menyebutkan bahwa wilayah kepulauan Pangkep memiliki potensi besar, terutama dalam sektor perikanan dan pariwisata, yang bisa dikembangkan untuk meningkatkan pendapatan masyarakat setempat. "Kami percaya bahwa dengan kerja keras dan dukungan dari seluruh elemen masyarakat, kita bisa menjadikan Pangkep lebih maju dan sejahtera," ujar ARA.

Dengan sambutan yang hangat dan dukungan yang semakin besar dari masyarakat, pasangan MYL-ARA semakin optimistis menghadapi Pilkada mendatang. Kehadiran mereka di Pulau Bontosua diharapkan lebih mendekatkan diri kepada masyarakat, mendengar aspirasi, dan memperkokoh komitmen mereka untuk membangun Pangkep yang lebih baik.(Herman Djide)